

上原だより

渋谷区立上原小学校 校 長 河口 尚志

https://www.fureai-cloud.jp/uehara-e

上原スポーツフェスティバル終了

校長 河口尚志

季節は晩秋から立冬へと向かう頃となりました。紅葉も東北・甲信越地方では十分見頃です。東京都内もこれからというところでしょうか。

都内の公園では、銀杏の葉が、その場所によってはもう大きく黄葉しています。銀杏の場合は紅葉ではなく黄葉(おうよう)です。植物によっては、赤い色素が多いか、黄色い色素が多いかでその葉の色が変わるそうです。ところが校庭の銀杏の木は今日現在でまだ青々としています。この差は一体何でしょうか。日の当たり具合による気温の違いもあることでしょう。あるいは、子供たちの前でもう少し緑のままでいて、子供たちを見守りたいという思いがあるのかもしれません。



さて、先日の10月19日(月)の上原スポーツフェスティバルが無事終了しました。

コロナ禍の中でできる最大限の工夫を、ということで、今回はこのような形での開催となりました。 当日は低・中・高学年とも 140 名前後の保護者の方々にご来校いただき、子供たちの活躍の場を 見ていただきました。

なかなか大きなイベントができない状況の中で、かけっこ・短距離走、そして工夫した表現を披露することができました。

個々の子供たちの生き生きとした表情に、教職員一同とても安心、安堵しました。

学習での充実感とともに、様々な行事に取り組むことによる満足感や達成感を味わうことも大切であるという原点に立ち戻ることができました。

- 〇1、2年生:カラフルなボンボンを上手に使いながらとても楽しく踊ることができました。 オリジナルポーズもそれぞれ決まり、とてもかわいかったです。
- O3、4年生: 動きが音楽にとても合い、リズムに乗り、細かいステップも合わせ、完成度の高い ダンスでした。踊ることを実によく楽しんでいました。
- O5 年生: さすが高学年らしいダンスでした。全身を使い、指先、足先まで上手に踊ることができました。列ごとにグループで考えたダンスもさすが5年生!
- O6 年生: フラッグを上手に使って、複雑な動きを見事に表現しました。旗の色の交差、そして振り下ろす音に魅了されました。集団の美しさと力強さに圧巻でした。
- このようにそれぞれの学年がよくがんばり、満足の演技ができたと信じています。
- この行事での経験を今後の学習や生活に生かしていってほしいと願います。

スポーツフェスティバルの際の、個人走での保護者のボランティア、そしてテント片づけの保護者の 方々のお手伝いに厚く感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

今後のご理解ご協力をどうぞよろしくお願いします。